

BEI MIR KOMMT NUR SONNE IN DEN TANK!

3



Andreas Fröb
Westendstraße 8
Tel. 06105-938893
andreas.froeb@moerfelden-
walldorf.de

Täglich pendelt Andreas Fröb von seinem Wohnort in Wiesbaden nach Mörfelden-Walldorf und wieder zurück. Dazu nutzt er überwiegend keinen „fossil-befeuerten“ PKW, sondern sein Elektromobil „Twike“ – und das seit acht Jahren ohne Probleme.

„Das E-Mobil hat eine Reichweite von 100 Kilometern, das schafft die rund 80 täglichen Kilometer locker“,

meint Andreas Fröb, vielen auch als städtischer Energieberater von Mörfelden-Walldorf bekannt.

Sein zweisitziges Elektromobil hat einen Motor mit 5 kW Leistung. Wer will, kann sich zusätzlich über die Pedale betätigen und etwas für seine Fitness tun. Wer meint, dass E-Mobile lahme Enten seien, wird schnell eines Besseren belehrt. Kaum Platz genommen, beschleunigt das Fahrzeug fast genau so schnell wie ein herkömmlicher PKW. Bis zu 90 km/h Spitzengeschwindigkeit sind drin.

Wichtig für Andreas Fröb: „In die Batterie kommt nur die Kraft meiner eigenen Solaranlage“. Nur so erspart er der Umwelt auch tatsächlich Jahr für Jahr rund drei Tonnen CO₂ – verglichen mit einem Standard-PKW. Und leistet als Energieberater einen überzeugenden Beitrag zum Klimaschutz. Die Energiekosten betragen ca. 1 Euro statt 10 Euro je 100 km!

